

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Kloppenheim am 05. Oktober 2011

Radweg zum Lindenbaum (CDU)

Beschluss Nr. 0038

Der Magistrat wird gebeten, dem Ortsbeirat den Sachstand zur Schaffung eines Fuß- und Radweges zum Lindenbaum neben der Hockenberger Mühle mitzuteilen.

Der Ortsbeirat verweist in diesem Zusammenhang auf die Vorlage Nr. 09-O-17-0009 und den Beschluss Nr. 0013/2009 des Ortsbeirates zur Aufstellung Doppelhaushalt 2010/2011 (als Anlage beigefügt).

Begründung:

Für Fußgänger und Radfahrer zum Lindenbaum und zur Hockenberger Mühle ist eine Nutzung der Fahrbahn ohne einen Fuß- und Radweg sehr gefährlich.

Verteiler:

Dezernat IV/Amt 66 zwV
1005
zdA

Milke-Frenz
Ortsvorsteherin